

Herr Meeser erklärt, dass seine Fraktion auch heute gegen die Beschlussempfehlung stimme. Offensichtlich sei seinerzeit ja schon die Beschaffung der Kehrmachine fehlerhaft gewesen. Zudem sei man mit der Verfahrensweise der Verwaltung nicht zufrieden und möchte wissen, ob es ein Straßenreinigungskonzept gebe.

Frau Straßek-Knipp erklärt, dass es ein solches Konzept gebe. Die angesprochenen Unstimmigkeiten bezüglich der Kehrmachine seien für sie nicht nachvollziehbar. Dies müsse konkreter ausgeführt werden.

Nachdem sich keine weiteren Wortmeldungen mehr ergeben, lässt der Bürgermeister abstimmen.